

微笑みリポート

>「おひさまきらきら えがおがいっぱいのなんざんようちえん」 港区立南山幼稚園の5月

<自然から学ぶ>

爽やかな5月の空から、徐々に雨天が増え、6月の少し重たさを感じる空に変わりつつ あります。梅雨は、私達にはうっとうしくても、植物や動物たちには恵みの季節となって いくのでしょう。

庭のオタマジャクシはカエルになりピョンピョンとどこかへ旅立つものも出始めました。 幼稚園で飼育しているカブトムシの幼虫はムクムクと太り成長しています。そのような自 然の変化を子供たちは楽しんで見守っています。自然に関心をもち、興味をもって見つめ、 親しむ中から愛おしむ気持ちが育まれる…自然は子供たちのすてきな先生です。

<親子でふれあいニコニコタイムーおひさま活動ー>

南山幼稚園の「おひさま活動」とは保護者参観日の名称です。この日は子供たちの様子 を見ていただくだけではなく、ご家族一緒に活動を楽しみ、親子のふれあいなどの楽しい 時間を共有する中で、幼稚園教育を理解していただく「参加型参観日」として位置付けて います。

入園して約1ヶ月の年少「りんご組」の子供たちも、幼稚園の生活に慣れ、保護者の方々

と一緒にダンスやゲームを楽しみました。保護者の 方々と子供たちの笑顔と歓声あふれるひとときになり ました。

活動後は、みんなで昼食タイム。大人も子供も、お 隣さんと会話したり向かい合って食事をしたりして、 みんな少し仲良くなりました。

子供たちと保護者の方々、そして担任、みんなが仲 良しの輪でつながって、南山幼稚園が和やかに豊かに まとまって、子供たちにとって"最高に楽しい幼稚園" になるようにしていきたいと思います。



- ☆ 南山幼稚園の未就園児の会「こばとクラブ」が6月1日(水)から始まります。 みなさん遊びに来てください。
- ★問合せ先 港区立南山幼稚園 ☎3408-4785